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In meinen anfangen habe ich mit einem Notebook angefangen und schnell wieder aufgegeben
wegen CI Grafik usw. 
Nach einem guten halben Jahr habe ich es an einen amd versucht und habe es auch irgendwie
zum laufen bekommen mit minimalem Grafik Leistung usw. Ab dan gin es aufwärts nach
wechsel auf dualcore Intel CPUs.

ich muss aber auch sagen das die Interessen an einem hackintos durch diverse distros
geweckt wurde die ein bekannter angewandt hat bei seinen Rechner für die Kinder. Er selbst
saß an dem zu der Zeit leistungsstarke imac den es zu dieser zeit gab (2009)

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/32631-warum-immer-unibeast/?postID=330066#post330066
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